



НОВИНКА
NEW

Удлинитель на катушке Garant® Bretec® FI IP 44

Для универсального использования вне помещений и постоянного использования на объектах, защита IP 44.

- Уникальная система Bretec® Anti Cable Twist для комфортной работы.
- Вилка FI 30 мА защищает от опасных электрических аварий.
- Корпус катушки изготовлен из специального пластика на оцинкованной стальной раме.
- Инновационная и эргономичная кабельная направляющая «cable-pilot» для идеального управления кабелем во время сматывания. Ручка переставляется на любую сторону и позволяет легко переносить и хранить кабели. Легкая перемотка левой или правой рукой.
- RN-кабель одобрен в соответствии со стандартами VDE 0100 часть 704.
- 3 заземленных розетки с защитой от струй воды с самозакрывающимися защитными крышками.
- Плавкий предохранитель, индикатор перегрева или перегрузки.

Garant® Bretec® IP 44 Cable Reel for Site & Professional

For universal outdoor use and permanent use on sites, IP 44.

- With the unique Bretec® Anti Cable Twist System for comfortable working.
- With circuit breaker plug 30 mA to protect against electrical shocks.
- Reel body made from special plastic fitted to a galvanised steel tube frame.
- Innovative and ergonomic cable guide handle „cable pilot“ for perfect cable-management during winding. Handle commutes on both sides and allows easy carrying and cable storage. For right and left handed easy to rewind.
- RN cable is approved to exacting site standards as per VDE 0100 part 704.
- 3 water-jet protected earthed socket outlets with self-closing protective caps.
- Thermal cut-out protection, indicator shows overheating or overloading.



Артикул №. / Product number

1208510

Штрих-код / EAN-Code

4007123664016

VPE / UP

1

Длина кабеля / Cable length

25 м.

Обозначение кабеля / Cable designation

HO7RN-F 3G1,5

Материал изоляции кабеля / Cable quality

Резина-неопрен / Rubber-Neoprene

Цвет кабеля / Cable colour

черный / black

Степень защиты (IP) / Degree of protection (IP)

IP44

Катушка - Ø / Reel - Ø

290 мм.